

Instituciones del Gabinete de Política Social siembran más de 1200 árboles

Descripción

Con esta actividad de protección al medioambiente se busca afianzar la responsabilidad de los colaboradores con el cuidado de las áreas verdes.

Santo Domingo, 30 de octubre de 2020.- Colaboradores de las instituciones que integran el Gabinete de Política Social participaron hoy en la jornada de reforestación en la avenida Ecológica de Santo Domingo Este, donde sembraron mil 200 árboles de las especies caoba criolla, penda y maras con la finalidad de afianzar el compromiso de ser una institución socialmente responsable que promueve la conservación y preservación del medioambiente.

La actividad estuvo encabezada por el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, la directora general de Progresando con Solidaridad (PROSOLI), Gloria Reyes, el director de los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC), Isidro Torres y la directora de la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS), Digna Reynoso, además de directores y encargados de área.

"Es loable esta labor. El Gobierno dominicano a través del Gabinete de Política Social busca dar ejemplo de que debemos cuidar el medioambiente, y que nuestro trabajo no se circunscriba a administrar la Red de Protección Social, sino que también seamos sensibles al cuidado de la tierra", declaró el coordinador del Gabinete, Tony Peña.

Esta jornada fue organizada por el Voluntariado de la dirección de Recursos Humanos Interinstitucional en el marco del mes de la reforestación, donde participaron más de 50 colaboradores pertenecientes al Gabinete de Política Social, Prosoli, Adess, CTC y el Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN).

Por parte del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales participó el director de Reforestación y Fomento Forestal, Cosme Buenaventura Bidó, el encargado y supervisor de Reforestación de la Dirección Provincial del Este, Eddy Medina y Camilo Salas respectivamente, el técnico especialista José Javier Rojas, quienes guiaron y supervisaron todo el proceso de siembra.

El técnico del Ministerio de Medioambiente explicó que "aquí vamos hacer una arborización de diferentes especies: 800 caobas criollas, 200 maras y 200 pendas. Y esteremos sembrando 70 árboles por tarea, para un total de 17 tareas".

Acerca del Voluntariado del Gabinete Social

El Voluntariado Interinstitucional del Gabinete de Política Social es una expresión de responsabilidad institucional encaminada a canalizar la vocación social de sus colaboradores y fortalecer mediante las actividades ejecutadas, los lazos fraternos y altruistas que comprometan a todos los miembros que forman parte del Gabinete Social a trabajar por el bienestar de los más desfavorecidos.

A través de este Voluntariado se contribuye al fortalecimiento de la misión de las instituciones que forman parte del Gabinete Social (Prosoli, Adess, Siuben y CTC) tomando en cuenta la naturaleza que las caracterizan y favoreciendo el clima laboral de integración de sus colaboradores, sensibilizando y canalizando su vocación social.

El Voluntariado realiza diferentes actividades sociales durante todo el año, como visitas a hogares de ancianos, centros educativos y/o atención a menores, reclusorios y centros médicos. También, lleva a cabo acciones medioambientales como jornadas de reforestación, limpiezas de costas y educación ambiental (talleres de reciclaje, origami, siembra, entre otros).

Fecha de creación 2020/10/30